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LES FAMILLES TESSIER ET MAJEAU ont le regret de vous annoncer le décès de MÉLANIE
TESSIER Traductrice agréé, de Gatineau, est décédée paisiblement le dimanche 8 juillet 2001,
à l'âge de 29 ans, au terme d'une longue et courageuse lutte contre le cancer, entourée de sa
famille et de ses nombreux amis, en paix avec Dieu, avec le monde et avec elle-même. Épouse
bien-aimée de Louis Majeau, maman adorée de Jérémie et Solange, et fille de Claudette
Vaillancourt et Philippe Tessier. Elle laisse également dans le deuil: sa grand-mère maternelle,
Edna Vaillancourt (feu Edgar), d'Ottawa, ses beaux-parents, Lise Hébert et Jacques Majeau, un
frère, François (Josée Elser), une soeur, Annick, une belle-soeur, Julie Majeau (Alain Drolet), 2
nièces, Angélique Tessier et Lydia Hébert, sa marraine Odile Tessier, tous de Gatineau, de
nombreux oncles, tantes, cousins, cousines, ses collègues de travail et d'innombrables amis.
Remerciements spéciaux au Dr Vincent Young et à son équipe, ainsi qu'au personnel du centre
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de cancérologie et du 5e étage de l'hôpital Général d'Ottawa, pour leur dévouement
extraordinaire et leur tendresse. Merci aussi à toutes les personnes qui ont soutenu Mélanie et
ses proches par leurs prières et leur accompagnement depuis deux ans. Des dons au centre
régional de cancérologie, 190 Melrose, Ottawa, Ontario, K1Y 4K7, seraient appréciés. Parents
et amis sont invités à un service religieux qui aura lieu le samedi 14 juillet 2001 à 11h, en
l'église St-Alexandre, 1 des Érables, Gatineau. Les familles recevront vos condoléances après
le service religieux. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la
MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750 boul. Maloney Est, Gatineau, au 663-
2468. Source: Le Droit (Hull - Ottawa) Code régional: 819 --- It is with sorrow that the Tessier
and Majeau families announce the passing of Melanie Tessier, Certified Translator, of Gatineau.
Melanie died peacefully on Sunday, July 8, 2001 at the age of 29, following a long and
courageous battle with cancer, surrounded by her family and her many friends, at peace with
God, with the world and with herself. Beloved wife of Louis Majeau, adored mother of Jeremie
and Solange, and daughter of Claudette Vaillancourt and Philippe Tessier. She also leaves to
mourn: her maternal grandmother, Edna Vaillancourt (the late Edgar) of Ottawa, her in-laws,
Lise Hebert and Jacques Majeau, a brother Francois (Josee Elser), a sister Annick, a sister-in-
law Julie Majeau (Alain Drolet), two nieces Angelique Tessier and Lydia Hebert, her godmother
Odile Tessier, all of Gatineau, numerous uncles, aunts and cousins, her colleagues and
countless friends. A special thank you to Dr. vincent Young and his team and to the staff of the
Cancer Centre and the fifth floor of the Ottawa General Hospital for their outstanding dedication
and tenderness. Thank you as well to all those who supported Melanie and her family through
their prayers and their presence these past two years. Donations to the Regional Cancer
Centre of Ottawa, 190 Melrose Avenue, Ottawa, Ontario would be appreciated. Relatives and
friends are invited to a religious service on Saturday, July 14, 2001 at 11 a.m. at the St-
Alexandre Church, 1 Des Erables, Gatineau. The families will receive your condolances at the
church after the ceremony. For more information please call A. Gauvreau and Sons Funeral
Home, 750 Maloney Blvd. East, Gatineau. Ottawa Citizen, July 11, 2001
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